

AGROMETAL S.A.I.

SOCIEDAD ANONIMA INDUSTRIAL

MONTE MAIZ - PROVINCIA DE CORDOBA

EJERCICIO ECONÓMICO N° 68

ESTADOS FINANCIEROS ANUALES

31 DE DICIEMBRE DE 2024





AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

MEMORIA DE AGROMETAL S.A.I. EJERCICIO CERRADO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

Señores Accionistas

De acuerdo a las disposiciones legales y estatutarias en vigencia, el Directorio de Agrometal S.A.I. somete a vuestra consideración la presente Memoria y su Anexo "Informe sobre grado de cumplimiento del código de Gobierno Societario" y Reseña Informativa del Directorio, Inventario, Estados Financieros individuales que comprenden los respectivos Estado de Situación Financiera, Estado del Resultado integral, Estado de Cambios en el Patrimonio, Estado de Flujos de Efectivo, Notas que lo complementan, Información Adicional requerida por el artículo 62 del reglamento de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, como así los Informes del Auditor y de la Comisión Fiscalizadora correspondientes al ejercicio económico número 68 finalizado el 31 de Diciembre de 2024.

INTRODUCCION

Durante el primer semestre del año 2024, la magnitud del crecimiento mundial sorprendió y la inflación detuvo su senda descendente, en buena parte por el dinamismo de los servicios. Con la política fiscal suavizando el impacto contractivo de la política monetaria, el margen para recorte de las tasas de interés disminuyó.

Las condiciones financieras se relajaron, el precio de las acciones repuntó, los flujos de entrada de capital en la mayoría de las economías de mercados emergentes fueron dinámicos, y algunos países de ingresos bajos recuperaron su acceso a los mercados.

Tanto en Estados Unidos como en la Eurozona, el crecimiento de 2024 fue constantemente revisado al alza, mientras en China, pese a los mejores datos y la implementación de mayores estímulos, los problemas estructurales le pusieron un claro techo al crecimiento.

Sobre el final del año en examen, la inflación global se ha contenido gracias a las políticas monetarias más restrictivas, el crecimiento menos intenso, el exceso de oferta y la caída de los precios de la energía. Se prevé que la tendencia descendente continúe, si bien podría verse afectada por las decisiones arancelarias que finalmente tome el nuevo gobierno del Presidente Trump.

La caída de las tasas de interés en las principales economías alivió la presión sobre los países emergentes, las monedas locales se están revalorizando frente al dólar estadounidense, lo que reduce la inflación importada y permite a sus bancos centrales centrarse en las presiones de precios internos.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

En nuestro país, el gobierno del Presidente Milei obtuvo buenos resultados en materia de inflación, sincerando el tipo de cambio y las tarifas de servicios públicos, junto con el fuerte ajuste fiscal.

La consolidación fiscal permitió alcanzar un aceptable superávit primario, situación que no se observaba en las cuentas públicas de nuestro país desde hace mucho tiempo, sobre cumpliendo la meta comprometida con el FMI de 1,7% para 2024.

En la visión de las autoridades económicas, aún no están dadas las condiciones para el levantamiento del control de flujo de capitales.

El país enfrenta desafíos económicos internos, con una inflación en descenso y negociaciones en curso con el Fondo Monetario Internacional (FMI) para un nuevo acuerdo crediticio, que permitirían reforzar las reservas del Banco Central y avanzar en la eliminación de las restricciones cambiarias vigentes.

Las aspiraciones económicas del Gobierno apuestan a consolidar el repunte de la economía, manteniendo su posición de no tocar el tipo de cambio y profundizar las medidas que induzcan a la rebaja de los costos internos para alentar el comercio.

Con respecto a la baja del nivel de actividad anual, resultó menor al 3,5% que se preveía en el inicio de 2024, a partir del impacto de las medidas que había tomado el gobierno al arrancar su gestión en diciembre de 2023. No obstante, hubo ganadores y perdedores durante todo este proceso y la reactivación aún no es homogénea.

En el plano agrícola nacional, y con respecto al trigo, la siembra 2024/2025 comenzó con condiciones de humedad buenas a muy buenas, tras las importantes lluvias del otoño. El área triguera pasó de 5,5 a 6,7 millones de hectáreas sembradas, con un crecimiento interanual de un 22 %. No obstante las buenas condiciones de inicio, desde mediados de mayo no hubo lluvias significativas para reponer la humedad perdida y las reservas de los suelos han desmejorado, dejando al 40 % del trigo argentino en condiciones regulares a malas.

El panorama descripto tuvo un cambio a mediados de octubre, cuando importantes lluvias llegaron tarde para revertir el daño al rendimiento, aunque han sido fundamentales para frenar la caída del rinde. Cabe destacar que el clima ha privilegiado al este de la provincia de Buenos Aires. Las lluvias mes a mes fueron afianzando un escenario de alta productividad en el bastión triguero, estimándose alcanzar rindes de altísimo potencial en dicha región.

En cuanto a los precios de los commodities y tomando a la soja como producto referente, el año se puede dividir en dos partes claramente diferenciadas: el primer semestre con valores que fluctuaron entre los U\$S 470 y U\$S 400 la tonelada en el mercado de Chicago, mientras que a mediados de año dicho valor perforó los U\$S 400, luego de casi 4 años, para ubicarse en la segunda mitad en el rango de U\$S 400 a U\$S 340 por tonelada.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

EL SECTOR, LA GESTION COMERCIAL, INDUSTRIAL Y FINANCIERA.

Con relación a la actividad de la empresa, en los doce meses del ejercicio económico que finaliza, observamos un aumento del monto facturado del 30 % respecto al año anterior en moneda constante. El costo de ventas tuvo un comportamiento similar, con lo cual el margen bruto se mantuvo en el 30 %, lo que refleja un comportamiento relativo muy similar al año anterior con un volumen superior en el porcentaje más arriba indicado. Las 319 sembradoras facturadas significan un crecimiento del 38 % en cantidad de máquinas respecto a un ejercicio de muy bajo volumen como fue el 2023.

Con referencia a los gastos, se observa un aumento de los gastos de comercialización del 22 %, mientras que los de administración se redujeron en un 1 %, siempre en la comparación a moneda constante con respecto a los valores del año anterior. De esta manera, con ventas creciendo un 30 %, el resultado operativo mejoró en casi 3 puntos porcentuales, pasando de los 11 puntos a 14 con respecto a las ventas.

La distribución temporal de las ventas se dio de la siguiente manera: durante el primer semestre el total de sembradoras facturadas alcanzó la cifra de 115 unidades, siendo un volumen similar al facturado durante el mismo período del año anterior. En el tercer trimestre del año se produjo un fuerte repunte de las ventas, habiéndose facturado en dicho período un 16 % más de máquinas que en todo el primer semestre, por lo que más que se duplicó el volumen registrado al 30 de junio. Dicho repunte en las ventas se concentró principalmente en los meses de julio y agosto lográndose un ritmo de despachos que duplicaron los del segundo trimestre, en donde la demanda de sembradoras se había estabilizado luego de un flojo inicio de año. Finalmente, el cuarto trimestre tuvo un volumen similar al del segundo, configurando un año con estacionalidad típica del sector, con un pico de ventas concentradas en el tercer trimestre.

En el plano financiero, el año 2024 comenzó con tasas de interés muy elevadas, ubicándose por encima del 100 % anual. Con el correr de los primeros meses, dichas tasas de interés se redujeron a un ritmo veloz, siguiendo la tasa de política monetaria que en el mes de abril se redujo en 40 puntos porcentuales. Una estrategia de precancelación de operaciones de crédito permitió que, en el segundo trimestre del año, la mayor parte de los préstamos que tenía la empresa tomados pasaran a estar con una TNA del orden del 30 al 40 %, disminuyendo en consecuencia en forma notable el costo financiero. A esto se sumó una política de cancelación parcial de operaciones que llevaron la deuda financiera global a un valor mínimo al cierre del tercer trimestre. En consecuencia, una reducción del volumen de la deuda combinada con una baja significativa de la tasa de interés promedio pagada por el pasivo, permitió que el renglón de egresos financieros se redujera en un 70 % medido a moneda constante, siendo el mismo una de las causas más significativas de mejora en el resultado final de la empresa con respecto al año anterior.

De los presentes Estados Financieros surge que el resultado integral total del ejercicio 2024 fue una ganancia de algo más de \$ 2.400.000.000 e incluye además del resultado operativo, un resultado financiero negativo de \$ 3.300.000.000. El resultado por acción del ejercicio 2024 fue una ganancia de \$ 2 por acción.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

Las ventas netas del ejercicio 2024 fueron del orden de los \$ 63.700.000.000, comparado con los \$ 48.900.000.000 del ejercicio 2023, lo que implica, un aumento del orden del 30%. En unidades despachadas, durante el ejercicio 2024 se facturaron 319 contra 232 del ejercicio 2023, lo que representa un aumento del 38 %.

Los costos de ventas del ejercicio 2024 fueron del orden de los \$ 44.700.000.000, comparado con los \$ 34.200.000.000 del ejercicio 2023, que implica un aumento del 30%, generado básicamente por la mayor cantidad de unidades vendidas.

Los gastos de comercialización y administración en el ejercicio 2024 fueron del orden de los \$ 9.900.000.000.- comparado con los \$ 9.100.000.000 del ejercicio 2023, que representa un aumento del 9%.

La ganancia operativa ordinaria en el ejercicio 2024 fue del orden de los \$ 9.000.000.000, comparado con la utilidad de \$ 5.100.000.000 del ejercicio anterior, que representa un aumento del 63%, en orden a la mayor cantidad de sembradoras vendidas.

Los resultados financieros netos durante el ejercicio 2024 fueron una pérdida del orden de los \$ 3.300.000.000, comparados con los \$ 14.100.000.000 del ejercicio anterior, que representa una disminución del 76%, como consecuencia del efecto combinado de la disminución de deudas financieras y una baja significativa en las tasas de interés

La carga por impuesto a las ganancias del ejercicio 2024 es del orden de los \$ 3.100.000.000, comparado con algo más de \$ 1.300.000.000 del ejercicio 2023.

En general las variaciones operadas en las partidas de Activo y Pasivo deben interpretarse como razonables de acuerdo con lo mencionado en los párrafos precedentes y al nivel de actividad y los resultados del ejercicio.

La conformación de los rubros del Activo al 31 de Diciembre de 2024, en su comparación con el ejercicio anterior reflejan un mayor saldo de disponibilidades de aproximadamente \$ 2.000.000.000, tal como lo indica la variación explicada en el Estado de Flujo de Efectivo, un aumento de \$ 8.900.000.000 en el rubro Créditos por Ventas, producto de la decisión comercial adoptada en el ejercicio 2024 de otorgar a nuestros clientes financiación directa, una disminución de \$ 1.400.000.000 en el rubro Otros Créditos, que incluyen al 31 de Diciembre de 2024, un saldo por Bonos Dto. 379/01 (Régimen de incentivo fiscal para bienes de capital) de unos \$ 310.000.000, un saldo a favor del Impuesto al Valor Agregado de unos \$ 2.500.000.000.- y un saldo de anticipos a proveedores de unos \$ 180.000.000. El stock de Bienes de Cambio con un saldo de algo más de \$ 8.500.000.000 presenta una disminución de \$ 210.000.000 con respecto al año anterior.

Finalmente, los rubros Propiedades, Planta y Equipos y Propiedades de Inversión aumentan algo menos de \$ 27.000.000 con respecto al año anterior.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

En la composición del Pasivo, que en su comparación con el ejercicio anterior registra un aumento de algo menos de \$ 5.900.000.000, las principales variaciones se manifiestan en el rubro Deudas Comerciales por un mayor stock de saldos con proveedores de aproximadamente \$ 4.000.000.000; una disminución en el rubro Préstamos de algo más de \$ 1.700.000.000, una aumento en el rubro Remuneraciones y Deudas Sociales de algo menos de \$ 5.900.000, un aumento de algo más de \$ 1.000.000.000 en el Rubro Anticipo de Clientes y finalmente un aumento en el rubro Fiscales del orden de los \$ 2.700.000.000, basado en una provisión por impuesto a las ganancias de casi \$ 2.412.000.000.

PERSPECTIVAS

En un contexto global marcado por las tensiones comerciales y políticas, la administración del presidente Donald Trump ha implementado aranceles del 25% sobre las importaciones de acero y aluminio, afectando a países como Canadá, México y China. Aunque se otorgó una prórroga de un mes para México y Canadá tras negociaciones, la incertidumbre persiste en los mercados internacionales.

La Eurozona también está implementando aranceles a los autos eléctricos chinos y el bloque de los BRICS ha pasado de ser un espacio de integración económica a conformar un polo de poder con impacto económico.

Es muy probable que los aranceles sobre las importaciones a Estados Unidos formen parte de las negociaciones de política comercial. Cualquier costo adicional y barrera regulatoria obligará a las empresas globales a reconsiderar estrategias comerciales, socios y cadenas de suministro.

En el ámbito financiero, los mercados argentinos han mostrado señales de inestabilidad. El índice S&P Merval registró caídas significativas en las primeras semanas de febrero, influenciado por la cautela de los inversores ante las tensiones externas y a la espera de avances en las negociaciones con el FMI.

La combinación de factores externos, como las políticas comerciales de Estados Unidos, y desafíos internos, como la inflación y la necesidad de financiamiento, sugieren que la volatilidad económica podría persistir en el corto plazo en nuestro país.

Es importante que Argentina avance en las negociaciones con el FMI y adopte políticas económicas que fortalezcan la confianza de los mercados y promuevan la estabilidad financiera. La diversificación de mercados y la búsqueda de acuerdos comerciales más allá de las tradicionales alianzas podrían ser estrategias efectivas para mitigar los impactos de la volatilidad global.

Otra oportunidad para el año 2025 es la implementación de una reducción en la carga tributaria. Esta reforma es fundamental para fomentar la recuperación de la economía, dado que elimina distorsiones en las decisiones de los agentes económicos y aumenta el margen de ganancia de las empresas, de modo que estas pueden reinvertir sus utilidades en emplear más gente, modernizar la producción y volverse más competitivas.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

Además, optimizar nuestro sistema impositivo implica ir eliminando paulinamente los derechos de exportación, que son un impuesto en desuso en la mayoría del mundo desarrollado. Esto contribuirá en aportarle margen al sector agropecuario, que está enfrentando dificultades por la situación internacional de los commodities.

La economía argentina presenta un escenario prometedor para el año 2025. El consenso de analistas indica que la economía crecerá 5% y que la inflación se encontrara por debajo del 30%, números que nos dan un pronóstico optimista para el próximo año.

El aumento del crédito, el atractivo del sector de hidrocarburos, la baja de impuestos y la liberalización del mercado cambiario van a jugar un papel importante en dicho crecimiento.

En el plano agrícola nacional, la campaña 2024/25 comenzó seca y con reservas en rojo en los suelos de la región pampeana. Entre mediados de octubre y mediados de diciembre se consolidó una mejora hídrica notable en gran parte del área productiva argentina. Sin embargo, la niña moderada tomó protagonismo luego, con circulaciones secas y muy cálidas, presentando en el verano condiciones extremas que no se han visto en los últimos 20 años.

La campaña de soja transita días claves al final de febrero, ya que lo que suceda con las lluvias permitirá definir el volumen de producción que se estima en 47,5 millones de toneladas.

En el caso del maíz, la ola de calor y la falta de agua también impactaron en la estimación de producción, que se ubica actualmente en los 46 millones de toneladas. Al momento de la siembra, las expectativas con un escenario de normalidad ubicaban la estimación de cosecha en 52 millones de toneladas.

Las mencionadas estimaciones permiten augurar una cosecha gruesa con un volumen aceptable para las condiciones estresantes que tuvieron que soportar los cultivos, aunque lejos del récord de producción que supo generar la agricultura argentina.

En dicho contexto, la compañía proyectó un plan de producción para el primer semestre con un volumen superior al de inicio del año anterior, aunque esto implique un mayor esfuerzo financiero al tener que financiar un mayor capital de trabajo hasta que la demanda se fortalezca, cuestión que normalmente ocurre en el segundo trimestre. La política de reducción de retenciones a los productos de exportación del campo y la mejora climática observada desde el mes de febrero, permiten ser más optimistas con respecto a la situación vigente al cierre del año 2024.

PROPUESTA DEL DIRECTORIO A LA ASAMBLEA DE ACCIONISTAS

Este Directorio informa que ha resuelto elevar a la consideración de los Señores Accionistas las siguientes propuestas de afectación de la utilidad del ejercicio de \$ 2.584.609.403, las que contemplan, en cumplimiento de normas legales, la reconstitución de la Reserva afectada por el quebranto del ejercicio anterior y la observación prudente del panorama comercial y financiero que se espera para el presente ejercicio, que supone contar con fondos líquidos destinados al normal financiamiento de las operaciones de la compañía y de las erogaciones impositivas proyectadas principalmente para el bimestre mayo-junio:

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

- 1) Proponer la no distribución de dividendos en efectivo y/o en acciones.
- 2) Incrementar la Reserva Legal por la suma de \$ 129.230.470, cumpliendo la obligación hasta el límite del 5% del Resultado dispuesto en la Ley General de Sociedades.
- 3) Incrementar, con el remanente, la Reserva Facultativa de libre disponibilidad, por la suma de \$ 2.455.378.933. Cabe destacar que dicha reserva fue plenamente afectada por la pérdida de \$ 7.051.241.409 registrada al 31 de diciembre de 2023.

De ser aceptada la propuesta del Directorio por los señores Accionistas de Agrometal SAI, los saldos de las cuentas del Estado de Cambios en el Patrimonio ascenderían a:

Capital Social	\$ 1.200.000.000,-
Ajuste del Capital	\$ 21.205.049.397,-
Reserva Legal	\$ 3.384.549.074,-
Reserva Facultativa	\$ 4.173.971.872,-
Otro Resultado Integral	\$ 2.267.400.219,-

Total	\$ 32.230.970.562,-

INFORMACION ADICIONAL

1. Política Comercial, Financiera y de Inversión.

La compañía continuará, en la búsqueda por consolidar su posición de liderazgo, desarrollando nuevos productos con el objetivo de satisfacer las necesidades agronómicas de los productores.

Se continuará con la difusión de las actividades de nuestra empresa con la participación en publicaciones del sector, en ferias y eventos.

Respecto a las necesidades de financiación, en el esquema comercial previsto, con financiación propia y a través de instituciones bancarias, el Directorio analizará permanentemente las necesidades de financiamiento aprovechando líneas de crédito para el sector PyME.

2. Aspectos vinculados con la toma de decisiones y el sistema de control interno.

El Directorio es el órgano de autoridad final en el proceso de toma de decisiones.

Las decisiones operativas son tomadas por la gerencia general con su equipo de gerentes de primera línea. Las decisiones de tipo estratégico o aquellas inherentes al órgano de administración de la sociedad son sometidas a la aprobación del Directorio.

El control interno está sustentado en procedimientos y circuitos administrativos que tienen en cuenta controles propios en cada sistema y controles organizacionales.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

Las políticas de control interno son revisadas periódicamente de forma de adecuarlas a las mejores prácticas actualizadas en la materia.

El Comité de Auditoría que supervisa el funcionamiento de los sistemas de control interno vela por la implementación y cumplimiento de las políticas en la materia e informa al respecto habitualmente al resto de los miembros del Directorio y anualmente a la autoridad de la oferta pública.

3. Política de dividendos.

En este sentido la prioridad del directorio es la retribución de la inversión de los accionistas. Su implementación dependerá de la situación económica y financiera de la sociedad, de la necesidad de conservar el capital de trabajo y de atender la finalización de los diversos proyectos de inversión que se encuentran en marcha.

Este Directorio informa que ha resuelto proponer la no distribución de dividendos en efectivo y/o en acciones, atento a la magnitud del resultado positivo del ejercicio y que la compañía proyectó un plan de producción para el primer semestre con un volumen superior al de inicio del año anterior lo que implicará un mayor esfuerzo financiero al tener que financiar el incremental de capital de trabajo hasta que la demanda se fortalezca, y para cumplir con los compromisos fiscales previstos para el segundo trimestre del año 2025.

4. Modalidad de remuneración del Directorio y la política de remuneración de los cuadros gerenciales.

La política de remuneración del directorio es la de abonar retribuciones a sus integrantes atendiendo a las responsabilidades asumidas, al nivel de dedicación, la reputación profesional y el éxito de su gestión, las que son puestas a consideración de la Asamblea de Accionistas.

Los cuadros gerenciales se encuentran en relación de dependencia y perciben su remuneración en forma fija y mensual y están alineados con remuneraciones de mercado. No existen planes de incentivos en base a utilidades.

5. Código de Gobierno Societario.

En cumplimiento de lo dispuesto por la normativa de la Comisión Nacional de Valores, se adjunta como Anexo a la presente memoria el informe sobre grado de cumplimiento del Código de Gobierno Societario.

6. Política Ambiental o de Sustentibilidad.

La organización cumple estrictamente con la legislación aplicable de carácter ambiental, demostrando una postura proactiva mediante acciones marcadas por el uso responsable de los recursos naturales. Agrometal SAI fomenta, el uso racional de la energía, la prevención de la contaminación con un estricto control de los efluentes líquidos y gaseosos.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

El órgano de administración no cuenta con indicadores que puedan medir su desempeño en la materia, por considerar que el proceso productivo de la empresa no genera niveles perniciosos de contaminación, igualmente se monitorea periódicamente este riesgo por su potencial impacto económico y reputacional.

El Directorio continúa evaluando la implementación, tal como se expone en el anexo sobre el grado de cumplimiento del Código de Gobierno Societario, del Balance de Responsabilidad Ambiental.

Para finalizar el Directorio de Agrometal SAI agradece la colaboración obtenida al personal, clientes, proveedores, entidades bancarias y demás organismos con quienes interactuamos diariamente; y saludamos a nuestros accionistas con nuestra mayor consideración.

Monte Maíz, 27 de Febrero de 2025.

Rosana Negrini de Crovara
Presidente